

Le sénateur de la région de l'Ouest, nommé par le président de la République, a été élu lors de la session de plein-droit de ce vendredi 04 mai 2018.

Marcel Niat Njifenji rempile au perchoir de la Chambre haute du parlement. Il a été réélu président du Sénat à l'issue de la session de plein-droit qui s'est tenue au Palais des congrès de Yaoundé, ce 04 mai 2018.

L'élection du président du Sénat met fin à de nombreuses supputations. En effet, depuis la constitution de cette deuxième mandature du Sénat, de nombreuses questions ont été posées sur la succession de Marcel Niat Njifenji au sommet du perchoir de ladite chambre. Certains ont avancé que son état de santé ne lui permettrait plus de diriger cette institution.

La preuve que non. A bientôt 84 ans, l'ingénieur et ex-directeur de société publique, est reconduit à ses fonctions de deuxième personnalité de la République.